



Entrevista / Ignacio Mier Velazco (Coordinador Diputados- Morena)

“Yo estoy en contra siempre de cualquier, incluso, exabrupto que pueda lastimar o agredir a mis compañeros, que tienen todo el derecho de expresarse. Simplemente tenemos visiones diferentes de país, opinión distinta sobre el rumbo que debe tener la vida pública en México. Reitero a mis compañeros de partido, a los compañeros militantes de Morena y del movimiento de coalición para la regeneración de la vida pública en México, que sea su inconformidad pacífica. La van a presentar y va a ser sobreseída (la denuncia), que es una expresión política. De esa manera, se expresa una emoción, un sentimiento, que políticamente se está viviendo. Así va a terminar jurídicamente este asunto”.

<https://drive.google.com/file/d/1tTjo-cgmx5aaGo117mTR2f85w6DAT2A/view>